

**Le Comité de direction et la Commission de classification du
Syndicat d'améliorations foncières des Monts-de-Pully**

ont le profond regret de faire part du décès de

Monsieur Jean-Marc RAPIN

membre de la Commission de classification

qui nous a apporté durant plusieurs années par sa solide expérience, son entregent et son bon sens, une aide précieuse aux objectifs des propriétaires du Syndicat. Notre plus vive sympathie va à sa famille et à ses proches.

Pour les obsèques, prière de se référer à l'avis de la famille.